

CAPSULE BIOGRAPHIQUE

MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

NOËL-ALEXANDRE BERTOUT

Noël-Alexandre est pharmacien-propriétaire depuis 2013 dans le quartier Notre-Dame-de-Grâce. Il est proche de sa communauté et particulièrement impliqué avec les associations œuvrant dans le secteur de la santé mentale, de la gériatrie et du sport, notamment les *Maisons de Santé Les étapes*, l'*Institut de Gériatrie de Montréal* et le *Tennis NDG*. Noël-Alexandre est administrateur de la Caisse depuis avril 2019.